

XPRESS

Kapolres Sumbawa Barat Silaturahmi dan Bukber Dengan Awak Media Cetak dan Online Se-Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID

Apr 27, 2022 - 08:34



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat menggelar silaturahmi dan buka bersama dengan para media cetak dan online se-Sumbawa Barat bertempat di rumah kebun kompleks KTC (Kemuter Telu Center) di Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat pada hari Selasa, 26 April 2022.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.IP yang di dampingi Kasi Humas Polres IPDA Eddy Soebandi, S.Sos dan perwakilan dari media online Indra Irawan, S.Kom juga di hadiri Pejabat utama (PJU) Polres, para rekan - rekan media cetak dan online Se-Kabupaten Sumbawa Barat.

Kapolres AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.IP dalam sambutannya menyampaikan ucapan terimakasih kepada rekan - rekan media yang sudah hadir bersilaturahmi untuk buka bersama, juga mengapresiasi kepada rekan-rekan media yang selama ini sudah bersinergi dengan Polres Sumbawa Barat dalam pemberitaan.

"Background saya di fungsi Reskrim, dulu saya di Polda Gorontalo dan Polda DIY selalu dekat dengan media karena segala kegiatan di reskrim tanpa ada media tentu seperti halnya tidak ada kegiatan, media ini tentunya menyatu dan selalu beriringan seperti halnya Upin dan Ipin (Bersaudara)" jelasnya.

Ia juga menceritakan, bahwa dirinya menyempatkan waktunya untuk bisa berkumpul dengan rekan - rekan media, sebenarnya kemarin senin kita jadwalnya ternyata ada agenda dengan pak Bupati dan sebenarnya hari ini ada undangan dengan ketua DPRD Kabupaten Sumbawa Barat.

Indra irawan perwakilan dari awak media menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasinya kepada Pak Kapolres yang sudah menyempatkan waktunya bisa hadir bertemu dengan kami rekan - rekan media se-Sumbawa Barat," Acara seperti ini merupakan tradisi setiap tahunnya Polres dengan media mengadakan buka bersama, semoga acara seperti ini tetap kita lestarikan, karena bisa mempererat hubungan baik Polisi dengan media" kata Indra.

Tentu saya juga berikan apresiasi kepada kasi humas Polres karena selama 2 tahun ini dalam release pemberitaan sangat luar biasa, dalam segala kegiatan Polres biasa diberitakan dengan baik. Sehingga ranking pemberitaan kita dipolda NTB cukup baik.

"Dalam segala kegiatan Polres Sumbawa Barat selalu update. Maka Kasi humas patut kita apresiasi dalam pemberitaannya dengan cepat" tutupnya.(Adb)